

## ENTORNO

# Generalitat: “Con los Juegos, en Hong Kong o Los Ángeles sabrán dónde están los Pirineos”

La Administración catalana promete destinar todos los recursos necesarios para construir las infraestructuras requeridas para albergar los JJOO de Invierno en 2030, una candidatura que han lanzado conjuntamente con la ciudad de Barcelona.

Palco23  
8 nov 2018 - 20:30

Generalitat: “Con los Juegos, en Hong Kong o Los Ángeles sabrán dónde están los Pirineos”

La temporada de invierno 2018-2019 está lista para empezar, pero para Cataluña representa algo más: el pistoletazo de salida para intentar albergar los Juegos Olímpicos de 2030 con la candidatura Barcelona-Pirineos. Pese a que el objetivo no es otro que el de ser la sede para la segunda cita olímpica que se celebrará en este territorio, los principales dirigentes de este proyecto ya han aclarado que “vamos a por todas”. El presupuesto necesario aún no se ha hecho público.

El consejero de Territorio y Sostenibilidad de la Generalitat de Catalunya, Damià Calvet, ha comentado en la presentación de la candidatura que “entre todos estoy seguro de que presentaremos una candidatura de éxito, con todas las inversiones que hagan falta desde el respeto por el entorno”. “Instalaciones abiertas es sinónimo de alegría y de actividad, con cinco meses al año que generan prosperidad a las comarcas del Pirineo”, ha señalado.

El político ha añadido que “el reto es colectivo: volver a organizar unos Juegos Olímpicos y Paralímpicos”. Por su parte, Elsa Artadi, portavoz del Ejecutivo autonómico, ha explicado que “necesitamos un canalizador de todas estas inversiones, y esos son los Juegos Olímpicos”.

Ricard Font, presidente de Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC), que controla más de cinco estaciones de esquí en la región, ha destacado que “igual que nos sirvió en Barcelona 1992, esto nos ayudará a poner a los Pirineos en el mapa del mundo y poder decirle a Hong Kong o Los Ángeles que también es una buena opción

de turismo”.

En este sentido, Aureli Bisbe, presidente de Baqueira Beret y de la asociación de las estaciones catalana, ha puntualizado que el objetivo principal es “aumentar el número de esquiadores, aumentar los ingresos y hacer que el efecto multiplicador sea mayor”. El directivo se refiere a que, por cada euro invertido en un *forfait*, se generan entre seis y siete euros para la comarca.

“El segundo efecto es que si hay más esquiadores habrá más deportistas de élite, y, por lo tanto, más líderes del deporte que intentarán dar continuidad a las disciplinas de invierno”, ha razonado. “Necesitamos generar algunos de estos deportistas de élite para tener referentes”, ha comentado Bisbe.

El veterano dirigente del mundo de la nieve también ha demandado que “hay que mejorar algunas comunicaciones de carretera, avión y tren, o de informática como la fibra óptica y la telefonía en lugares de montaña”, algo en lo que se ha comprometido al 100% el propio consejero de Territorio y Sostenibilidad.